

## **ASUR anuncia recertificación bajo el programa Airport Carbon Accreditation**

**Se avanza de Nivel 1 a Nivel 2 en los 9 aeropuertos del Grupo en México**

**Ciudad de México, 3 de Abril de 2023 - Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A.B. de C.V. (NYSE: ASR; BMV: ASUR)**, grupo líder internacional de aeropuertos con operaciones en México, Estados Unidos y Colombia, hoy anunció que los nueve aeropuertos mexicanos han obtenido la certificación Nivel 2 "Reduction" del programa Airport Carbon Accreditation (ACA).

Para alcanzar este nivel, cada aeropuerto del grupo ha demostrado alcanzar un grado de mitigación de las emisiones carbono con respecto al inventario de la línea base del 2018. Tal reducción ha sido posible mediante la incorporación de medidas de eficiencia energética implementadas en cada una de las terminales. Estas iniciativas incluyen el uso de tecnología LED para la iluminación en terminales y áreas externas, así como el reemplazo de equipos de aire acondicionado con menor consumo y menor impacto ambiental.

La certificación Nivel 2 del ACA está alineada con la política de sostenibilidad del grupo y la meta de reducir a cero las emisiones absolutas del sector aéreo al 2050, establecida por esta industria a través de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) de las Naciones Unidas.

El programa ACA es el único estándar del sector aeroportuario desarrollado para implementar en estas organizaciones, una metodología de mapeo, reducción y neutralidad de las emisiones de gases de efecto invernadero, a través de cuatro niveles de certificación.

De los 466 aeropuertos certificados ACA en el mundo, 35 son mexicanos. Esto hace de México el país con más aeropuertos dentro del programa en América Latina, y el segundo después de Estados Unidos en el continente.

El proceso de certificación de ASUR fue verificado por SGS Perú y asistido por la firma consultora Enerion Global.

### **Acerca de ASUR:**

Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A.B. de C.V. (ASUR) es un operador aeroportuario internacional líder con una cartera de concesiones para operar, mantener y desarrollar 16 aeropuertos en el continente Americano. Opera nueve aeropuertos en el sureste de México, incluyendo el aeropuerto de Cancún, el destino turístico más importante en México, el Caribe y América Latina y seis aeropuertos en el norte de Colombia, incluyendo el aeropuerto internacional de Medellín (Rionegro), el segundo más transitado en Colombia. ASUR también es accionista del 60% de Aerostar Airport Holdings LLC, operador del Aeropuerto Internacional Luis Muñoz Marín en San Juan, la capital de Puerto Rico. El



aeropuerto de San Juan es la principal puerta de entrada de la isla para destinos internacionales y estadounidenses continentales y fue el primero y actualmente es el único aeropuerto en los Estados Unidos que ha completado con éxito una asociación público – privada bajo el programa piloto de FAA. Con sede en México, ASUR cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajo el símbolo de ASUR y en Nueva York (NYSE), en los Estados Unidos de Norte América bajo el símbolo de ASR. Un ADS representa diez (10) acciones de la serie B. visite [www.asur.com.mx](http://www.asur.com.mx)

- FIN -